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Partie	II	:	
Nouvelle	ère

	

7.
28	Janvier.
«	Padre	 Pio.	 Bien,	 tu	 es	 en	 quelque	 sorte	 dans	 le	 centre	 d’un	 cyclone.	 Le

tourbillon	de	 tout	 le	chaos	global	en	cours.	 Il	 est	bon	que	 tu	gardes	 le	 fil	 ténu
avec	nous	qui	veillons	sur	chacun.	Nous	sommes	la	Vie	éternelle,	 l’alignement
qui	pourvoit	le	maintien	de	l’axe	en	ces	temps	tumultueux.	Ton	seul	travail	est	de
rester	auprès	de	nous	à	chaque	instant.	Nous	allons	te	permettre	d’évoluer	bien
au-delà	de	tes	cimes	connues.	Tu	entres	en	quelque	sorte	dans	une	nouvelle	ère.
L’ère	de	-hors	concevable.	Nous	te	prévenons,	c’est	un	chapitre	qui	s’amorce	qui
va	te	surprendre	à	bien	des	égards.

Il	s’agit	d’un	alignement	majeur,	d’un	amarrage	solide	en	le	Très-Haut.

Le	temps	des	tergiversations	est	passé.

A	cet	instant	et	désormais,	il	s’agit	d’amarrer	ton	esprit,	corps	et	âme	au	Très-
Haut.

Nous	sortons	de	tous	les	connus.	Tout	ce	qui	était	dans	une	forme	d’ignorance
va	graduellement	 se	 révéler	 et	 les	 contacts,	 connections	qui	 t’échappaient	vont
s’amorcer	en	matière.	Nous	sommes	la	Vie	éternelle.	Nous	sommes	persévérance
envers	et	contre	 tout	vers	d’autres	cieux	porteurs	de	Vie	sur	 les	multi	plans	de
l’être.

Il	est	l’heure	de	l’amarrage	en	le	Très-Haut.

Il	est	bon	que	tu	te	laisses	remodeler	comme	il	se	doit	par	nos	soins	conjoints.
Tu	entres	dans	le	secret	des	Dieux	de	manière	plus	directe	et	impactant.	Regarde
autour	de	toi	!	Regarde	nous	!	Il	n’est	pas	l’heure	de	flancher,	pas	l’heure	de	te
détourner	de	ce	qui	remonte	en	toi.

Il	est	l’heure	de	faire	face	de	tout	ton	corps,	de	toute	ton	âme,	de	tout	ton	être.

Il	est	bon	que	tu	grandisses	envers	et	contre	tout	vers	d’autres	cieux.



Reste	au	plus	près	de	nous	car	ce	que	nous	amenons	est	Force	invincible	en	la
Source	!

La	Force	de	la	Source	est	en	toi.	Sois	attentive	à	tes	ressentis	et	apprends	!	Use
de	 tes	 pouvoirs	 !	 Nous	 n’ajoutons	 rien.	 Use	 de	 tes	 pouvoirs	 intrinsèques	 qui
s’éveillent	 !	 Il	 est	 bon	que	 tu	 te	 laisses	 toucher	par	nos	 fréquences	 toujours	 et
encore	afin	que	tout	ce	qui	doit	se	dissoudre	puisse	passer	son	chemin	à	jamais.

Nous	 sommes	 l’étincelle	 de	 Vie	 qui	 éclot	 en	 profondeur.	 Nous	 sommes
extrêmement	précis	sur	tous	les	plans	de	conscience	qui	doivent	se	dévoiler	pour
la	 cause	 de	 la	 Vie.	 Nous	 ne	 sommes	 vaine	 démarche	 en	 rien.	 Nous	 sommes
pleine	démarche	de	Vie	sur	les	multi	plans	de	l’être.

La	progression	qui	est	tienne	est	destinée	à	apporter	plus	de	Vérité	encore	en
ce	 monde	 qui	 sombre	 dans	 le	 mensonge.	 Il	 est	 bon	 que	 tu	 te	 détaches,	 te
distances	de	tout	ce	chaos	qui	est	le	fait	de	l’inconscience	collective	qui	doit	se
dissoudre	et	se	transformer	en	une	conscience	vaste	et	aiguisée.

Nous	 sommes	 la	 Vie	 en	matière	 qui	 luit	 à	 travers	 les	 ténèbres.	 Il	 s’agit	 de
Lumière	encore	et	toujours,	car	ceci	est	le	centre.	Nous	ne	sommes	demi-mesure
de	Vie	sur	nul	point.	Nous	sommes	pleine	mesure	de	Lumière	sur	les	multi	plans
de	 l’être.	 La	 progression	 qui	 est	 tienne	 est	 destinée	 à	 te	 permettre	 de
complètement	 transmuter	 les	 anciennes	 parts	 de	 toi	 qui	 furent	 tenues	 en
immaturité.

Nous	 sommes	à	 l’ère	de	 la	Vérité	en	cette	densité	 terrestre.	Nous	 sommes	à
l’ère	de	la	Vie.

La	Vie	qui	pourfend	 les	noirceurs	 sans	discontinuer.	Nous	 sommes	éternelle
flamme	 de	Vie	 sur	 les	multi	 plans	 de	 l’être.	 La	 progression	 qui	 est	 tienne	 est
destinée	à	 te	renforcer	encore	et	 toujours	vers	d’autres	cieux.	Nous	ne	sommes
vaine	parole,	nous	sommes	pleine	parole	de	Vie	sur	les	multi	plans	de	l’être.

Sois	 absolument	 concentré	 de	 Lumière,	 sois	 un	 laser	 de	 Lumière	 qui
s’exprime	librement	!

Il	 s’agit	 d’exprimer	 envers	 et	 contre	 tout.	 La	 visibilité	 qui	 est	 tienne	 est
destinée	à	te	redonner	tes	pleins	pouvoirs.	Nous	sommes	absolument	investis	en
cette	cause	de	la	Vie.	Nous	sommes	infatigables	accompagnants	qui	te	distillent
les	 fréquences	 à	 l’heure	 actuelle	 nécessaires	 pour	 passer	 ce	 cap	 majeur.
Aujourd’hui	un	contenu	dense	t’attend,	sois	préparée	!



Rien	n’est	anodin.	Nous	te	préparons	pour	l’éternité.	Amen.	»

	

«	Padre	 Pio.	 Laisse	 le	 tout	 être	 éclairci	 !	 Bien,	 nous	 passons	 à	 une	 étape
importante.

Eclairer	les	tréfonds	certes,	et	laisser	le	Très-Haut	faire	son	œuvre	en	toi.

Ne	retiens	rien	de	rien	!	Laisse	le	tout	circuler	comme	il	se	doit	!

Il	est	bon	que	ta	fréquence	se	précise.	Devenir	précise	flèche	de	Vérité	envers
et	 contre	 tout.	Devenir	 flèche	 absolue	 de	Vérité	 sur	 tous	 les	 points.	 Il	 est	 une
question	de	préciser	le	tout	à	la	lueur	de	notre	éclairage	fort	et	poignant.

Bien,	regarde-moi	!	Regarde-moi	dans	les	yeux	!	Regarde-moi	dans	les	yeux	!
En	acceptant	de	me	regarder	dans	les	yeux,	je	vais	t’imprégner	en	quelque	sorte.
T’imprégner	 de	manière	 plus	 forte,	 plus	 proche	de	 la	matière.	 Imprégner	 dans
ton	 corps	 la	 fréquence	 émise	 par	 mes	 yeux.	 Voir	 à	 travers	 nos	 yeux	 est	 un
honneur	offert	aux	cœurs	purs.

Evincer	toute	peur	sur	les	multi	plans.	Ton	travail	est	de	devenir	transparence
du	cœur.	Evincer	tout	frein,	toute	retenue,	pour	épouser	notre	pure	fréquence	de
Vie.	Regarde-moi	!	Que	vois-tu	?		La	Lumière	de	tout.	L’énergie	de	tous.	Bien.
C’est	 le	 langage	 fréquentiel	 que	 tu	 peux	 voir	 si	 tu	 acceptes	 de	 lâcher	 en
profondeur.	Ce	que	nous	amenons	en	toi	est	fréquence	d’Origine.	Ton	travail	est
de	ne	point	faire	obstacle	à	cette	vision	divine.

Vois	l’énergie	comme	au	premier	jour	!	Comme	au	premier	jour.

Avec	nous	tu	peux	retrouver	ta	vision	originelle	sans	déformation.

Ne	retiens	rien	!	Tu	vas	te	sentir	libérée	lorsque	tu	auras	tout	lâché.	Lâcher	le
tout.	 Complètement	 lâcher	 le	 tout	 afin	 d’épouser	 le	 Plan	 jusque	 dans	 les
moindres	détails.

Nous	sommes	la	Vie	éternelle.	Nous	sommes	invincible	avancée	vers	d’autres
cieux.	Avec	 nous	 les	 impossibles	 deviennent	 possibles.	Nous	 sommes	 absolue
cohésion	des	possibles.	Auprès	de	nous	tu	vas	changer	de	manière	si	forte	que	tu
seras	méconnaissable	!

Accepte	ce	que	je	te	donne	!	Accepte	ce	Cadeau	!	Il	est	bon	que	tu	adhères	à
plus	de	liberté	sur	toute	la	ligne.	Il	est	bon	que	tu	suives	nos	pas	de	Sagesse.	Le



secret	des	Dieux.

Reste	auprès	de	moi	!	Me	vois-tu	?	Le	jardin	d’Eden.

Comprends	 bien	 qu’être	 ramené	 au	 jardin	 des	 Origines	 est	 un	 symbole	 en
quelque	sorte	de	Renouveau	majeur.	Tu	peux	par	la	Grâce	de	Dieu	renouer	avec
les	origines	sur	tous	les	plans.	Il	est	bon	que	tu	grandisses	envers	et	contre	tout
sur	tous	les	plans.	La	visibilité	qui	est	tienne	est	destinée	à	te	fortifier	auprès	de
nous.	Ne	pas	savoir	et	sentir	dans	tes	tréfonds	ce	que	je	te	donne.	Sentir	dans	tes
tréfonds	ce	que	je	te	donne.

Accepte	ce	qui	t’est	donné	en	ce	jour	!	Accepte	de	lâcher	le	tout,	lâcher	toute
défense	 d’un	 autre	 temps,	 lâcher	 toute	 notion	 humaine	 pour	 plonger	 dans	 le
Savoir	des	Origines	!	Plonge	dans	ce	Savoir	et	accepte	que	tout	le	reste	est	vent
aléatoire	qui	passe	!	Plonge	dans	les	Origines,	lâche	tous	les	bagages	sur	toute	la
ligne	 !	Lâche	 tous	 les	 bagages	d’un	 autre	 temps	 !	Vis	 ton	 intérieur,	 accepte	 la
vision	que	je	te	donne	!	Suis	ta	ligne	de	Vie	sur	tous	les	plans	!	Suis	ta	ligne	et
apprends	sans	discontinuer	!	Accepte	que	tout	se	transforme	radicalement	en	ce
jour	!	Voir	à	travers	mes	yeux	est	immense	Sagesse	qui	s’intègre.

Accepte	 de	 voir	 à	 travers	 mes	 yeux	 !	 Accepte	 de	 lâcher	 tout	 l’obsolète
jusqu’au	bout	des	ongles	 !	Nous	 sommes	 la	Vie	 éternelle	qui	 luit	 à	 travers	 les
ténèbres	les	plus	sombres.

Ouvre	et	accepte	tout	ce	que	tu	ressens	!

Fais	la	Paix	dans	toutes	les	parts	de	toi	!	Fais	la	Paix	en	toi	et	détache-toi	en
profondeur	!

Il	est	bon	que	tu	grandisses	envers	et	contre	tout	sur	tous	les	plans	de	réalités.
Cesse	de	t’inquiéter	!	Suis	la	vision	que	je	te	donne	!	Imprègne-toi	de	la	vision
que	je	t’offre	!

La	Vision	Initiale.	Retrouve	ta	Vision	Initiale	loin	de	toute	erreur	obsolète	!

Il	est	l’heure	que	tu	baignes	dans	l’immense	Sagesse	de	la	Source.	Accepte	de
tout	voir	en	toi,	accepte	toutes	tes	erreurs	et	grandis	sans	commune	mesure	sur
les	 multi	 plans	 de	 l’être	 !	 Nous	 sommes	 ensemble	 en	 ce	 jour	 pour	 le	 rappel
majeur	des	Origines.

C’est	 un	 vaste	 contenu	 qui	 t’est	 transmis	 en	 ce	 jour.	 Laisse-toi	 remodeler



comme	 il	 se	 doit	 !	 Laisse-toi	 modifier,	 ramener	 vers	 la	 Source,	 vers	 les
Origines	 !	La	LUMIERE	de	nous	 tous	 réunis.	Nous	allons	nous	 rapprocher	de
toi,	puisque	tu	te	rapproches	de	ton	cœur	qui	tend	vers	une	transparence	majeure.
La	lucidité,	la	clarté	est	notre	empreinte	en	cette	densité	terrestre	pour	l’éternité.
Amen.	»

	

«	Padre	Pio.	J’ai	un	œil	sur	toi.	Un	œil	exacerbé.	Chacun	a	du	travail	en	soi.
Les	ténèbres	en	soi	doivent	pouvoir	être	éclairées	par	nos	soins.	Nous	sommes	la
Vie	 en	 matière	 et	 nous	 enseignons	 tout	 le	 nécessaire	 à	 chacun.	 Il	 est	 bon	 en
l’occurrence	que	tu	voies,	que	tu	distingues	plus	clairement	ce	que	tu	ne	voyais
pas	auparavant	avec	autant	de	clarté.

Nous	 sommes	 la	 Vie	 en	matière	 et	 en	 ce	 jour	 je	 vais	 t’éclairer	 de	 manière
forte.	Regarde-moi	dans	les	yeux	!	Regarde	la	Source	en	moi	!	Elle	se	reflète	en
toi.	Il	est	bon	que	tu	puisses	supporter	de	te	voir	dans	mes	yeux	de	manière	forte
et	poignante.

Je	 te	 rappelle	 les	Origines.	 La	 Source,	 l’énergie	 première.	 Il	 est	 bon	 que	 tu
prennes	conscience	en	profondeur	du	tout.	Regarde	en	moi	!	Regarde	en	moi	!
Nous	sommes	la	Lumière	éternelle	qui	éclaire	les	cœurs.

Nous	sommes	sur	un	axe	de	Cohérence.	Nous	sommes	sur	un	axe	de	Vie	sur
tous	les	plans,	dans	toutes	les	densités.	Nous	sommes	la	Vie	éternelle	qui	luit	à
travers	les	ténèbres.

Regarde	en	 toi,	 regarde-moi	 !	 Je	 suis	 le	 reflet	de	 ton	âme.	La	Source	est	 en
moi.

Tu	ne	te	doutes	pas	de	ce	que	j’amène	en	toi	à	cet	instant.	Gravir	les	échelons
est	un	vaste	Projet	de	Vie.	Gravir	les	étapes	les	unes	après	les	autres	est	un	vaste
Projet	de	Vie.

Tu	t’inscris	dans	les	 lois	universelles.	Tu	es	hors	secteur	en	quelque	sorte.	 Il
est	bon	que	tu	écoutes	tes	tréfonds,	que	tu	grandisses	en	Foi.	Avance	de	manière
vaillante	vers	la	Source	!

Purifier	tout	l’obsolète.	Purifier	le	tout	à	la	lueur	de	notre	éclairage.

Nous	sommes	la	Vie	en	matière.	Nous	sommes	la	Vie	sur	tous	les	plans,	dans
toutes	les	densités.	Nous	savons	ce	que	nous	faisons	à	cet	instant.



Reste	 en	 très	 haute	 fréquence	 !	 Nous	 sommes	 hors	 de	 ce	 qui	 est	 connu	 en
matière.	 La	 Source.	 Il	 y	 a	 tant	 de	 degrés	 de	 compréhensions,	 tant	 d’étapes	 de
connaissance,	tant	de	champs	d’expérimentations	!	Il	y	a	tant	à	découvrir	en	toi,
en	 tout	 !	 Il	 est	bon	que	 tu	 te	 laisses	baigner	par	nos	 fréquences	de	ce	 jour	 car
elles	te	mènent	en	eaux	bénies.

Nous	sommes	la	Vie	éternelle	qui	 luit	à	 travers	 les	obscurités	vers	un	avenir
radieux.

Il	 s’agit	 d’accentuer	 la	 Lumière	 sur	 tous	 les	 points.	 Il	 s’agit	 de	 grandir	 en
matière,	 de	 comprendre	 que	 la	 Paix	 intérieure	 est	 la	 seule	 valeur	 sûre.	 Savoir
regarder	 son	 miroir	 dans	 les	 yeux	 et	 oser	 ouvrir	 au-delà	 les	 possibles.	 Nous
sommes	la	Vie	en	matière	et	nous	grandissons	envers	et	contre	tout	vers	d’autres
cieux.	Nous	 sommes	 extrêmement	 attentifs	 sur	 tous	 les	 points.	 La	 progression
qui	est	nôtre,	car	elle	est	commune,	va	te	mener	loin.	Dans	des	eaux	bénies	bien
loin	de	tes	zones	connues.

Tu	ne	 te	 rends	pas	 compte	pour	 l’instant	de	 ce	dont	 il	 est	 question.	Cela	va
s’éclairer	pour	toi	de	manière	forte	et	poignante	en	ce	jour	déjà.	Nous	sommes	la
Vie	 en	 matière.	 Nous	 sommes	 extrêmement	 précis	 sur	 tous	 les	 points	 qui
nécessitent	une	regain	de	maturité.

Reste	 avec	 nous	 et	 avance	 envers	 et	 contre	 tout	 !	Avance	 sans	 discontinuer
vers	d’autres	cieux	porteurs	de	Vie	 sur	 les	multi	plans	de	 l’être	 !	Nous	 savons
parfaitement	ce	que	nous	amenons	en	toi.	Tu	n’imagines	rien.

Jésus.	Je	suis	là.	Je	suis	le	fermeté	de	l’axe	envers	et	contre	tout.	Je	suis	l’axe
suprême	de	Vie.	Ecoute-nous	!	Prendre	la	mer,	lâcher	les	amarres	terrestres	pour
t’amarrer	en	le	Très-Haut.	Comprends-tu	que	ton	parcours	est	un	chemin	de	Foi
pure	?	Braver	les	peurs,	braver	le	tout	et	t’en	remettre	au	Très-Haut.	Nos	paroles
ne	sont	pas	utopie.	Nos	paroles	sont	liberté	d’agir,	liberté	d’action.	Il	est	bon	que
tu	 restes	 au	 plus	 près	 de	 nous.	Reste	 au	 plus	 près	 de	 nous	 afin	 que	 tu	 puisses
embrasser	 la	 pleine	 envergure	 des	 possibles	 que	 nous	 t’offrons	 !	 Ils	 prennent
racine	en	 toi.	Les	 racines	 reliées	au	Très-Haut.	 Il	 est	 une	 semence	de	Vie	qui
demande	à	s’émanciper	de	manière	majeure	en	ces	temps	mouvementés.

Nous	sommes	la	Vie	en	matière.	Nous	sommes	extrêmement	attentifs	sur	les
multi	plans	de	l’être.	La	progression	qui	est	 tienne	est	merveille	des	merveilles
sur	tous	les	plans.	Il	est	bon	que	tu	grandisses	auprès	de	nous.	Reste	attentive	à
nos	 paroles	 qui	 sont	 légèreté	 accrue,	 vent	 nouveau	 qui	 vous	mènera	 vers	 des
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